



57 Jahre Herrngymnastik des TV



von 1909 e.V.

Jahresbericht 2018!

Gemeinsam ist alles, Alleinsein ist nichts!

Gemeinsam fit zu bleiben in einer geselligen und hochmotivierten Gymnastikabteilung ist das Ziel von uns Männern der Herrngymnastikabteilung.

Unterstützt werden wir dabei von unserer sympathischen Übungsleiterin Anastasia, die auch wieder in diesem Jahr die Übungen für die Gymnastik perfekt vorbereitet und durchgeführt hat.

Im Winterhalbjahr waren wir jeden Mittwoch um 20:00 Uhr in der Sporthalle am Blücherweg und in den Sommerferien im Stadion Düsternort um 19:00 Uhr.

Vom 3. Mai bis 22. September wurden die Leistungen für das Sportabzeichen im Stadion abgenommen.

Besonders zu erwähnen ist die Leistung der 10 Männer der Herrngymnastik, die trotz Ihres relativ hohen Alters, das Sportabzeichen in diesem Jahr realisiert haben.



Zusätzlich zu unserem sportlichen Engagement gehörten wie in jedem Jahr die nachstehenden Aktivitäten.

Am Dienstag alle 14 Tage, von April bis Oktober, waren wir mit unseren Fahrrädern unterwegs.

Ab November bis März wurde gewandert.

Wie immer wurden alle Aktivitäten, von unserem Heinz Tietz in bewährter Form vorbereitet und durchgeführt.

Als Vertretung freute sich Harald Hesse, wenn er gefordert wurde.



Die traditionelle Vorvatertagstour am 24. Mai wurde von

Marcus Krüger



und Günther Nörder



vorbereitet und durchgeführt.

Bei gutem Fahrradwetter, bester Stimmung und einer schön geplanten Route mit Überraschungen landeten wir im Haus Adelheide. Dort haben wir 23 Männer bei gutem Essen und Trinken einige schöne Stunden mit Gesang und Unterhaltung den Abend erlebt.



Die 40. -3- Tage Tour vom 4. bis 6. Juni 2018 führte uns 21 Teilnehmer wieder einmal in das Cafe Wahldede in Neuenkirchen. Auch in diesem Jahr hatten wir mit dem Wetter großes Glück. Dadurch waren die von unserem Heinz Tietz und Harald Hesse geplanten und geführten Radtouren über rund 100 km keine große Herausforderung.



Besonders schön war die Radtour zum Tuchmacher Museum in Bramsche und dessen Besichtigung.



Am ersten Abend unseres Aufenthalts erhielten in fröhlicher Runde für die

10. Teilnahme: Fatmir Ukaj



15. Teilnahme Heinz Tietz



20. Teilnahme Walter Böttcher



eine Urkunde und Präsent.

Begleitet von unseren Gitarren Musikern,

Gerd Woehl,

Norbert Przyklenk,

Dieter Aurich



und Kurt Rös (Mundharmonika)

wurden an beiden Abenden von allen begeistert Lieder gesungen.

Mit Präsentationen, viel Unterhaltung, Jule Club, Bilder Klick und verschiedenen Fragespielen erlebten wir Teilnehmer fröhliche Stunden.

Schon heute freuen wir uns auf unsere 41. -3- Tage Tour vom 26. bis 28. August 2019, die Reise führt uns in die Lüneburger Heide in das Hotel Fuchs in Handeloh.



Hier eine Übersicht einiger weiterer Aktivitäten.

Unsere Radtour am 15. Mai zum -Arboretum - in Neuenkoop.

Nicht nur ein sehr schöner Naturpark

sondern auch super Wetter.



21. August: Unsere Radtour mit Einladung zu unserem Sport- Rad- und Wanderfreund Wolfgang Kuhnert.



4. September die Wümme Radtour!



Wie immer nicht zu vergessen sind unsere traditionellen Aktivitäten,

- **wie die Bockwurst-Radtour am 12. Juni in den Garten von Jürgen Virnig,**
- **die mit einer Bus Hin- und Rückfahrt durchgeführte schöne Abendwanderung mit unseren Frauen am 24. Oktober endete mit dem gemütlichen Beisammensein in den Jahn Stuben,**
- **unser Haxenessen am 2. Oktober, war wieder in Schiffstede,**
- **der Abschluss unserer Sommersaison als Grilltour am 16. Oktober führte uns in das Imkerheim nach Riehe, wo uns unser Harald Hesse und seine „Assistenten“ wieder bestens versorgten.**



Letzte Unternehmung vor unserer Jahresabschluss- und Weihnachtsfeier am 20. Dezember in den Jahn Stuben, war die am 11. Dezember durchgeführte vorweihnachtliche Reise nach Hamburg in die Otto Ausstellung. Anschließend unternahmen wir Schiffstour nach Finkenwerder und wir besuchten den Weihnachtsmarkt vor dem Rathaus.

Alles wieder gut vorbereitet und organisiert von unserem Kurt Reissweber.



Auch im Neuen Jahr 2019 werden wir uns über neue Teilnehmer in unserer guten Gemeinschaft sehr freuen.

Also traut Euch und kommt mit uns mit vielen bereits geplanten Aktivitäten in das Jahr 2019.



Heinz Tietz



Helmut Schulz